

Éditorial Novembre 2022

Faim de pain, faim de Dieu

La Vierge Marie, exultant de joie, s'exclame dans son Magnificat :
Il comble de biens les affamés, renvoie les riches les mains vides.



Depuis toujours, la pauvreté et la faim sont présentes dans le monde. Tout au long de l'Évangile, nous voyons comment Jésus a le souci de donner du pain à ceux qui ont faim, comment la nourriture de notre corps physique est importante pour lui et aussi la large place qu'est donnée aux récits de repas : avec Zachée, avec Marthe et Marie, avec Matthieu le publicain etc.

Mais une autre faim habite l'homme, la plus fondamentale, comme le suggère la béatitude de Jésus : *Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, ils seront rassasiés.*

Avoir faim de Dieu, n'est-ce pas s'approcher de Lui en désirant recevoir ce Pain qu'il nous propose et en même temps nous fait désirer ? La demande de la prière du Notre Père anticipe en quelque sorte cette faim que connaîtront les foules qui suivent Jésus au désert.

Membres des Équipes du Rosaire, la Vierge Marie, par son Fiat, a donné au monde le Pain de Vie. Et nous avons l'immense grâce de le recevoir dans le sacrement de l'Eucharistie et d'en vivre. Avons-nous le souci des hommes de notre temps qui ont, sans en être conscients, faim et soif du Verbe de Dieu et qui, souvent, pour trouver des réponses à leurs questionnements s'égarent sur de mauvais chemins ?

Osons inviter largement dans nos Équipes du Rosaire pour permettre à beaucoup de découvrir le Christ en marchant pas à pas, tous ensemble, guidés par la Vierge Marie, vers Celui qui est le Chemin, la Vérité, la Vie.

**Chantal COURTIN,
Coordinatrice internationale des Équipes du Rosaire**

